

# シニアの学び舎 流山市ゆうゆう大学ニュースレター

Vol 6

冬号

2026. 1

今年は午年、馬の様に軽やかなフットワークで楽しく歩んでいきましょう！  
寒い日が続きますが、風邪を引かないよう暖かくしてお過ごしください。

## 青春プレイバック！輝く笑顔と学びの結晶「第12期学習発表会」

これまでの「学園祭」という名称から、自分たちの成長を形にする「学習発表会」へと生まれ変わった今回のイベント。12月12日（金）、会場となった流山市文化会館は、学生たちの熱気と200人を超える参加者と来場者の笑顔で、冬の寒さを忘れるほどの賑わいに包まれました。



### ★ 彩りあふれる舞台発表

ステージでは、スライドを使った本格的な報告から、思わず笑いがこぼれるパフォーマンスまで、個性豊かな8グループが躍動。緊張しながらも一生懸命に成果を伝える姿に、会場からは惜しみない拍手と歓声が送られました。また合唱のアンコール「きよしこの夜」で会場は一体に！



Good job!



### ★ ホワイエの展示コーナーも珠玉の作品がずらり

6学園それぞれの絆が詰まった思い出の寄せ書き、講義で作り上げた絵手紙、切り絵、書、短歌などの学生の力作、また、有志による社会貢献活動の紹介など、学びが外へと繋がっていく様子が伝わってきました。



### ★ 未来へつながる「感動の輪」

「百聞は一見にしかず」とはまさにこのこと。ハツラツと楽しむ皆さんの姿に心打たれ、「自分もあんな風に輝きたい！」と、翌週には来期への入学を申し込む方も…！学生の2年間の努力が、自分たちのためだけでなく、誰かの新しい一步を照らす光となった素晴らしい発表会でした。

# ゆうゆう大学のご卒業おめでとうございます

感謝とお祝いの気持ちを込めて、生涯学習専門員一同から  
卒業する皆様へ思い出とエールを綴りました。

✿ 12期からは新たに「音楽」も担当することになり、あわただしい2年間だったような気がします。そのような中で学生の皆さんとも講義時だけでなく、HR等も含めて楽しい時間が過ごせました。学習発表会では2年間の成果が十分に発揮できたのではないかと思っています。

大形（中央学園／音楽・自然と環境保全担当）

✿ 2年間、本当にありがとうございました。皆さんのひたむきな姿に何度も感動しました。HRでの積極的な意見交換や発表会など、北部学園での交流は私の心に残っています。また「自然と環境保全」での「ホタルの里親体験」、「広報活動入門」では映像制作、編集等を学び、そのスキルを生活に役立てておられた皆様の姿から多くを学びました。皆さんとの出会いが私の宝物です。ご卒業おめでとうございます。

高田（北部学園／広報・自然と環境保全担当）

✿ ご卒業、本当におめでとうございます。

この2年間、季節を巡る中、皆さまのお姿をクラスで拝見することが、私にとって何よりの励みであり、かけがえのない学びの時間でもありました。皆さまの優しさに甘え、助けていただいたことも一度や二度ではございません。この場をお借りして、深く感謝申し上げます。これからも日常のなかに新しい発見を見つけ、人生の円熟期をさらに謳歌されることを心から願っております。

渡辺（東部学園・文学担当）

✿ 初石学園の教養科目では、会場準備のため当番班の皆様に重いイスの運搬など多くのご協力をいただき感謝しています。また東京理科大学薬草園の見学や合同講演会も好評でした。「流山の史跡と歴史」では、天候に合わせて外歩きや座学を行い、猛暑の中で「くるま、きま～す！」と声を掛け合ったことが印象に残っています。「生きる上で大事なのは、鳥には鳥の巣、蜘蛛には蜘蛛の巣、人間には友情である」

By ウィリアム・ブレイク（英国詩人） 皆さまのご健勝を祈ります。

汲川（初石学園／流山の史跡と歴史担当）

✿ 選択は美術を担当しましたが、切り絵、習字、絵手紙と3つの講座を4回ずつ開催したので、学生の皆さんはとても多忙な1年間でした。その中で先生方の丁寧な御指導のおかげで学習発表会の作品展示では、その成果を十分に発揮できたのではないかと思っています。教養も素敵な皆さんと出会えてとても楽しかったです。

市村（おおたかの森学園／美術担当）

✿ 「南流山学園」のみなさま、不束な専門員でしたが2年間お付き合いありがとうございました。雨の中の理科大薬草園や博物館の見学など楽しかった現地見学、教室での活発な意見交換などなつかしく思い出されます。「健康体操」は、何と言っても学習発表会。みんなで意見を出し合いながら練習した2年間の成果に、心から感動しました。一生懸命ステップを踏みながら舞台で躍動したみなさまのことは、一生忘れません。

鶴（南流山学園／健康体操担当）

ゆうゆう大学はシニアのための2年制大学です。

市内6か所の会場で健康、地域史、文学、美術など様々なジャンルを学びます。  
”流山を知る流山を愛する”をモットーに、ともに学ぶ仲間の輪を広げていきます。



ながれやまゆうゆう大学

【発行日：2026年1月27日 編集：流山市生涯学習部公民館 生涯学習専門員】